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Заместитель главы 
Дмитровского 
городского округа 
Оксана Котова побывала 
в этом крупнейшем 
среднеобразовательном 
учреждении севера 
Подмосковья.

– В главном корпусе техникума 
у нас обучаются 972 студента по 
12 направлениям, и именно здесь 
у нас открыт кластер федераль�
ной образовательной программы 
«Профессионалитет». Это позво�
ляет готовить будущих специа�
листов по ряду направлений на 
принципиально новом уровне,  – 
рассказала директор Дмитров�
ского техникума Ирина Алексан�
дровская.

Она провела для Оксаны Алек�
сандровны экскурсию по корпу�
сам учебного учреждения и рас�
сказала, как они преобразились. 
В отдельном корп усе откры л�
ся кластер «Правоохранительная 
сфера и управление». В него во�
шли девять профессиональных 
образовательных организаций 
Московской области, где по про�
граммам «Профессионалитета» об�
учается более 900 человек.

– Сложно поступить к вам? – 
спросила Оксана Котова у дирек�
тора техникума.

– На основные места обу че �
ния средний конкурс – три�че�
тыре человека на место, а на не�
которые специальности – пять 
че ловек.  Сре д и под рос т ков с 
ОВЗ, инвалидностью как таково�
го конкурса нет, на обучение бе�
рем всех, сегодня в техникуме 
таких ребят учится почти 300 че�
ловек, и они успешно осваивают 
специальности и активно уча�
ствуют в конкурсах. За послед�
ние пять лет у нас среди студен�
тов 17 побед в федера льных и 
международных конкурсах про�
фмастерства, – ответила Ирина 
Леонидовна.

Она представила Оксане Алек�
са н дровне с т уден та т рет ьего 
курса по поварскому делу Глеба 
Андрианова, а также его препо�
давателя по направлению «Кон�
дитерское дело» – бывшую вы�
пускницу техникума Викторию 
Бородин у. На дн я х они прие �

хали с X чемпионата «Абилим�
пикс», где завоевали призовые 
места. 

Виктория и Глеб вместе со сво�
ими наставниками – преподава�
телями Аллой Фокиной и Вален�
тиной Поливановой – угостили 
гостью выпечкой и пирожными 
собственного приготовления. 

За чашкой чая Оксана Алексан�
дровна поинтересовалась у участ�
ников «Абилимпикса», легко ли 
выступать на таких ответствен�
ных соревнованиях. 

– Мне интересно, ты там об�
щаешься, видишь работу других 
конкурсантов, знакомишься с 
особенностями региональных ку�
хонь  – словом, привозишь новые 
знания, – сказал Глеб Андрианов.

А еще ребята похвалились, что, 
когда студенты�повара из техни�
кума приезжают на конкурс, все 
говорят: «Дмитров приехал!». Это 
значит, приехали сильные сопер�
ники. 

– Приятно осознавать, что у 
нас высокий уровень образова�
ния, и ребята возвращаются ра�
ботать в родной техникум. На�
пример, Виктория уже молодой 
педагог. Предложила ей пое�
хать в следующем году с делега�
цией Дмитрова в наш город�по�
братим Чжаоцин в Китае для 
обмена опытом, – прокомменти�
ровала Оксана Котова.

Также Оксана Александровна 
побывала на занятии у програм�

мистов. Под руководством препо�
давателя Андрея Агеева ребята ос�
ваивали сборку и эксплуатацию 
БПЛА, способных перевозить гру�
зы до 10 кг.

Артем Булыгин, студент 3�го кур�
са направления «Информационные 
направления и программирова�
ние», показал, как летают собран�
ные ребятами БПЛА, и предложил 
Оксане Александровне попробо�
вать себя на виртуальном тренаже�
ре в качестве оператора дрона. Она 
после выполнения задания с вир�
туальным беспилотным летатель�
ным аппаратом заметила: 

– Если хорошо тренироваться, 
то можно стать асом, верно?

Ребята согласились, а на во �
прос, насколько все�таки перспек�
тивно это направление, назвали с 
десяток мест, где можно исполь�
зовать дроны: доставка посылок, 
корреспонденции, обеспечение 
безопасности на дорогах, доставка 
в отдаленную местность лекарств 
и другое. 

Оксана Котова познакомилась 
и с будущими электриками. Пе�
дагог Пелагея Давиденко показа�
ла разработки студентов, включая 
трансформатор Теслы.

– Приятно видеть ребят с го�
рящими глазами и стремлени�
ем к развитию. Дала поруче�
ние коллегам наладить контакт 
между предприятиями и Дми�
тровским техникумом для под�
готовки молодых специалистов. 
Такое сотрудничество пойдет на 
пользу развитию округа, – отме�
тила Оксана Котова.

В Дмитровском техникуме по�
явились новые современные ла�
боратории по поварскому делу и 
кулинарии, а также скалодром и 
стрелковый тир. Все это оснаще�
но по последнему слову техники 
и соответствует требованиям к 
обучению студентов по програм�
ме «Профессионалитет». 

Аллея Славы 
в Дмитрове 
обновляется

2 СТР.
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Профессионал 
своего 
дела

5 СТР.

Легендарный 
вратарь 
поделился 
секретами 
мастерства

6 СТР.

Обновленный техникум 
встречает студентов
Дмитровское образовательное учреждение вновь начало 
обучение в основных корпусах на улице Инженерной

В Дмитровском 
городском округе 
запущена новая   

Единая диспетчерская 
служба   

Основное 
нововведение  – 
диспетчеры будут 

не только принимать 
заявки, но и вести 

контроль за их 
исполнением 

посредством обратной 
связи с жителями. 

Подать заявку можно 
по телефону   

+7 (499) 702-22-22   
Операторы будут 

обрабатывать 
обращения наших 

жителей круглосуточно, 
без выходных. Также 
оставить обращение 

можно через 
интеллектуального 

помощника робота Олю, 
чтобы не ждать ответа 

оператора. 
Спектр вопросов: 

эксплуатация жилищного 
фонда, коммунальная 

инфраструктура, 
содержание 

общественных и 
придомовых территорий, 

уличное освещение, 
содержание дорог 
и многое другое.  

 Каждый будет 
услышан! Каждый 

вопрос будет решен!

Подписывайтесь на социальные сети главы и администрации Дмитровского округа и получайте новости первыми
ВКонтакте https://vk.ru/dmitrovreg
Telegram https://t.me/dmitrovreg

ВКонтакте https://vk.com/ivan_kurdanin_dm
Telegram https://t.me/ivan_kurdanin 
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Старая брусчатка 
с выбоинами, лужи, 
вышедшее из строя 
освещение – привести 
в порядок это место было 
необходимо. Работы 
начались месяц назад.

Заместитель главы Дмитров�
ского городского округа Оксана 
Котова проверила, как идут ра�
боты.

Их проводит МКУ «ЖКХ и бла�
гоустройство», ежедневно на ал�

лее работают около десяти чело�
век и техника. 

– Здесь уже уложен бортовой 
камень на пешеходных дорож�
ках, выполнена прокладка про�
водов освещения и видеонаблю�
дения, смонтированы закладные 
опоры освещения и монолитная 
бетонная конструкция стелы, на 
95% выполнены работы по устрой�
ству асфальтобетонного полотна, 
установлен дорожный бортовой 
камень. В общей сложности рабо�
ты выполнены на 50%, – расска�
зал директор МКУ «ЖКХ и благоу�
стройство» Роман Никитюк.

Помимо разговора с представи�
телем подрядной организации о 
ходе работ, Оксана Александровна 
пообщалась с жителями Дмитро�
ва и узнала об их впечатлении о 
проводимом благоустройстве. 

– Стало гораздо лучше! Очень 
п ри я т н о  х о д и т ь  п о  х ор о ш е �
му асфа льту, а не по разбитой 
брусчатке. 

Одна из дмитровчанок поинте�
ресовалась – вернут ли имена по�
четных жителей и Героев Совет�
ского Союза.

– Конечно, они все будут на сте�
ле, ее уже начали монтировать. 
Ни одно имя не будет утрачено, 
ни в коем случае, – ответила Ок�
сана Александровна и в свою оче�
редь спросила, по мнению жи�
тельницы, нужно ли оставлять 
арку на входе в аллею или лучше 
убрать?

Собеседница ответи ла, что 
арку хорошо бы оставить, она 
отмечает собой нача ло А л леи 
Славы.

На объекте уже провели озеле�
нение: высадили кусты, которые 
образуют красивый невысокий 
забор и закрывают проезжу ю 
часть.

В так называемых карманах 
установят малые архитектурные 
формы – скамейки, урны и качели.

Завершить благоустройство за�
планировано до конца года.

– Пешеходная зона здесь была 
открыта в ноябре 2001 года. Тог�
да были высажены каштаны, у 
каждого из которых установи�
ли памятные таблички с име�
нами Героев Советского Союза, 

России, полных кавалеров ор�
дена Славы, почетных граждан 
Московской области и города. 
В ходе реконструкции они бу�
дут перенесены на специально 
оборудованную стену памяти. 
Вместо брусчатки на пешеход�
ной части аллеи будет асфальт 
с выделенной полосой для ве�
лосипедистов. Мы стремимся 
преобразить каждый уголок 
нашего округа, создавая ком�
фортные условия для жизни и 
обеспечивая безопасность на�
ших жителей, – отметила Окса�
на Котова.

БЛАГОУСТРОЙСТВО

Аллея Славы в Дмитрове 
обновляется
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Строительства этого 
объекта муниципалитет 
добивался несколько 
лет, и в этом году работы 
наконец начались.

Во врем я рабочего объезда 
территории заместитель главы 
Дмитровского городского окру�
га Оксана Котова проверила, как 
продвигаются работы на при�
стройке к Внуковской школе.

– Для всех нас и особенно для 
жителей близлежащего микро�
района крайне важно, чтобы 
сроки строго соблюдались, ведь 
школа сильно перегружена, 
дети вынуждены заниматься в 
две смены. Мы обязаны сделать 
подарок ученикам и будущим 
первоклассникам Внуковской 
школы: чтобы 1 сентября следу�
ющего года они пришли учить�
ся в обновленную, просторную 
школу, – подчеркнула в беседе 
со строителями Оксана Алексан�
дровна.

Главный инженер фирмы�под�
рядчика ООО СЗ «Формула ремон�
та» Виктор Гришин рассказал, что 

сейчас работы ведутся на нуле�
вом цикле: формируется бетон�
ная плита, на которой и будет воз�
ведено все здание. Ежедневно на 
объекте работает 20 человек и че�
тыре единицы техники, срывов в 
поставке бетона и арматуры нет. 
Осадки, что скапливаются в кот�
ловане, своевременно откачива�
ются, так что непогода не влияет 
на исполнение плана работ.

В пристройке будет пищеблок, 
столовая, спортивный и актовый 
залы. С основным зданием школы 
она будет сообщаться теплым пе�
реходом.

Также а дминистрация Дми�
тровского городского округа сей�

час ведет работ у по формиро �
ванию пакета документов для 
проведения капитального ремон�
та основного здания Внуковской 
школы. Ведь оно было построено 
в 1989 году и ни разу капиталь�
но не ремонтировалось. В школе 
проводились только текущие ра�
боты. 

Так, на средства, ежегодно вы�
деляемые из местного бюджета 
на подготовку к новому учебному 
году, в прошлом году был сделан 
ремонт туалета для девочек, в по�
запрошлом – частичный ремонт 
кровли и крыльца пищеблока, а 
этим летом закуплены новые но�
утбуки для занятий.

Этот сквер станет 
настоящим уголком красоты 
и уюта в Яхроме, и все это 
благодаря федеральному 
проекту «Формирование 
комфортной городской 
среды». Сквер был 
выбран победителем 
всероссийского 
голосования: за него отдали 
голоса почти 11 тысяч 
жителей Дмитровского 
городского округа.

Работы по благоустройству на�
чались в августе, и сейчас три 
единицы техники и более 30 ра�
бочих активно трудятся над но�
вым обликом сквера.

К настоящему моменту специ�
а л ис т ы у же з а в ерш и л и з е м �
л я н ые работ ы: демон т и рова �
ли старые дорожки, установили 
бордюрный камень, отсыпали 
песком и щебнем тротуары, на 
которые теперь укладывают тро�
туарный камень.

Во врем я об ъез да терри то �
ри и за мес т и т е л ь гла вы Д м и�
т ровс ког о г ородс ког о окру га 
Оксана Котова проверила, как 

продвигаются работы по благо�
устройству, и пообщалась с под�
рядчиком.

Р у ководитель проекта ООО 
«Унистой» Владимир Довганен�
ко рассказал, что объект готов на 
70%. 

– Сейчас мы заканчиваем озе�
ленение, заказаны малые архи�
тектурные формы для детской 
площадки, которые прибудут в 
первой декаде декабря и сразу бу�
дут установлены, – пояснил он.

Кроме того, полностью перело�
жены сети электропитания и ви�
деонаблюдения, и остался только 
монтаж опор освещения и уста�

новка камер. Эти работы будут 
выполнены до конца ноября.

Оксана Александровна поин�
тересовалась, успеют ли специа�
листы завершить все работы по 
озеленению сквера до появления 
снежного покрова и наступления 
устойчивых морозов. Представи�
тели подрядной организации заве�
рили, что практически все кусты 
и деревья уже высажены и завер�
шаются работы по укладке газона 
на новый плодородный грунт.

В сквере высажены кусты си�
рени и спиреи, а из деревьев – 
липа мелколистная, клен, пихта и 
яблоня.

Для укладки тротуаров исполь�
зуется плитка толщиной 80 мм, 

на которую есть сертификаты ка�
чества. Она выдерживает боль�
шую нагрузку, а центральный 
тротуар сквера будет с асфальто�
вым покрытием.

Оксана Александровна побыва�
ла и на детской площадке, кото�
рая уже полностью распланиро�
вана, озеленена, сделана беговая 
дорожка, а на саму площадку сей�
час за ливается основание под 
резиновую травмобезопасную 
крошку.

Скоро строители приступят к 
сооружению стелы «Населенный 
пункт воинской доблести». Внача�
ле будет сделано бетонное основа�
ние, потом установлена конструк�
ция, на которую будут крепиться 
мраморные плиты облицовки.

– Уверена, что после окон�
чания всех работ в сквере бу�
дет красиво и уютно, и он по�
любится жителям как хорошее 
место отдыха, – отметила Окса�
на Котова.

БЛАГОУСТРОЙСТВО

Сквер имени Генерала Кузнецова в Яхроме 
преобразится до конца года

Новый корпус 
ждем 
к сентябрю
В 2025 году Внуковская школа 
станет просторнее: у нее появится 
пристройка на 350 мест
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О работе скорой помощи 
в нашем округе мы 
поговорили с Любовью 
Корчагиной, заведующей 
Дмитровской подстанцией 
СМП Московской 
областной станции скорой 
медицинской помощи.

– Любовь Владимировна, что 
такое «Дмитровская подстан�
ция скорой медицинской по�
мощи» сегодня?
– Это большой штат сотрудни�

ков: 125 медицинских работни�
ков  – врачи, фельдшеры, медсе�
стры, медбратья – именно они 
приезжают на вызовы. Еще это 70 
водителей и 25 прочих сотрудни�
ков – кадры, статистика… 

В нашей зоне ответственно�
сти  – весь Дмитровский город�
ской округ, но при необходимости 
приходим на помощь коллегам из 
соседних округов.

Ежесуточно у нас дежурит 14 
бригад как в Дмитрове, так и на 
постах в Яхроме, Дуброво, Рога�
чево, Икше, Некрасовском, а в 
гараже службы находятся 20 ма�
шин. Техники числится больше, 
потому что машины ломаются, 
и надо оперативно их заменять, 
чтобы бригады всегда были мо�
бильными.

– Нагрузка на бригады боль�
шая?
– В среднем за сутки каждая 

из бригад обслуживает не менее 
15 вызовов. Когда идет рост забо�
леваемости в эпидсезон по ОРВИ, 
гриппу, то вызовов больше. Уве�
личивается число обращений в 
службу и в летний период: к нам 
ведь приезжает более сотни ты�
сяч москвичей на летний отдых, 
среди них – немало пожилых лю�
дей, и поэтому число обращений 
к нам растет.

Если взять только цифры, то в 
прошлом году наши бригады об�
служили 42615 вызовов, в этом 
году уже более сорока тысяч.

А машина скорой помощи за 
год пробегает 110–120 тысяч кило�
метров.

– Солидный километраж! По�
лучается, что машины бы�
стро вырабатывают свой ре�
сурс?
– Да, у нас по нормативам срок 

службы автомобиля – пять лет. 
Но остро проблема с заменой ав�
топарка не стоит: губернатор Мо�
сковской области А.Ю. Воробьев 
очень заботится об обновлении 
парка службы. Только наша под�
станция с 2019 года получила 22 
новые машины, то есть у нас нет 
старых авто. Сейчас подходит 
срок службы у трех – и мы сразу 
же получим новые. Они все класса 
«В», предназначены для общепро�
фильных бригад. Машины на базе 
«Газели» и укомплектованы обору�
дованием, необходимым для рабо�

ты бригады скорой помощи. При�
чем вся техника очень и очень 
хорошая, надежная. Это дефи�
бриллятор, электрокардиограф, 
аппараты искусственной венти�
ляции легких и ингаляционно�
го наркоза, аспиратор, ингалятор 
кислородный, глюкометр и дру�
гое медоборудование. Есть даже 
устройство для подогрева смеси и 
препаратов.

Так что спасибо огромное гу�
бернатору: служба оснащена са�
мыми современными машинами. 
Это многое значит!

– Как все�таки правильно вы�
зывать скорую? По какому те�
лефону?
– Только 112! Никаких поисков 

в интернете, в старых записных 
книжках! Звоните 112, там опера�
тор, быстро уточнив ситуацию по 
обращению, соединяет с нашим 
диспетчером. И убедительная 
просьба: отвечайте четко и на все 
вопросы, что задают сотрудники 
112 или нашей службы. Они это 
делают не из праздного любопыт�
ства – например, возраст, имею�
щиеся заболевания у нуждающе�
гося в помощи, – а для того чтобы 
максимально быстро оценить си�
туацию и прислать бригаду. Ведь 
если у человека подозрение на ин�
сульт, то бригада выдвигается на 
вызов с профилем оказания помо�
щи именно таким пациентам.

– Напомните, в каких случаях 
надо обращаться в скорую по�
мощь?
– В любых, угрожающих жизни 

человека. Это сильные боли в об�
ласти сердца, живота, потеря со�
знания, инсульт, парализация, 
ДТП, нарушение дыхания, ожо�
ги, внезапно начавшееся крово�
течение – то есть, когда требуется 
немедленное, повторяю – немед�
ленное вмешательство медиков. 
А вот если вы заболели, темпера�
тура, общее недомогание, высокое 
давление, обострение имеющего�
ся заболевания – вызываем врача 
на дом. Тем более что в Дмитров�
ской больнице создана прекрас�
ная служба неотложной помощи, 
и бригады медиков там работают 
ежедневно, даже по выходным.

– В каких случаях еще мож�
но обратиться к вам за помо�
щью?

– 

Однозначно – беременным. Если 
у них повысилась температура, 
пошли какие�то боли, кровотече�
ние, стали отходить воды, нача�
лась родовая деятельность – не 
медлим, звоним 112. Ну и в ноч�
ное время – детки до года – любое 
внезапно возникшее у младенца 
недомогание тоже требует вызова 
медиков.

– Если заговорили о беремен�
ных: бригадам нашей под�
станции часто приходится 
принимать роды?
– Практически каждый месяц. 

В сентябре мы в Яхроме родили де�
вочку, хорошая, здоровая малышка! 
У мамы отошли воды, она позвони�
ла, мы приехали через 12 минут – 
а у нее полным ходом идет родовая 
деятельность, быстрые роды, поту�
ги уже. Так что – родили девочку, от�
везли ее с мамой в роддом. Знаем, 
что у них все хорошо, растут.

Кстати, на наших сотрудни�
ков такие дорожные роды накла�
дывают отпечаток на всю смену. 
Потому что роды – это и ответ�
ственность, но и рождение новой 
жизни, младенчика у тебя на гла�
зах, когда ты принимаешь эту но�
вую жизнь… Сотрудники призна�
ются, что получают огромный 
положительный заряд от таких 
случаев.

– Опишите сотрудника ско�
рой помощи. 
– Человек, преданный делу. Фа�

нат своей работы и службы. По�
стоянно учится. Самосовершен�
ствуется. 

– Молодежь идет к вам на ра�
боту?
– Нам хотелось бы, чтобы ак�

тивнее. В этом году к нам пришло 
восемь медсестер – выпускниц 
Дмитровского филиала Москов�
ского областного медколледжа. 
Но нам нужны фельдшеры и вра�
чи. Последние, к сожалению – де�
фицит. На скорой работать не 
всякий может, в нашей работе 
нужно всегда уметь быстро и точ�
но оценивать ситуацию, анализи�
ровать ее и принимать решение. 

Ес ли кто � то из читателей – 
врач, фельдшер, или скоро им ста�
нет, – приходите, посмотрите, оце�
ните, может, скорая помощь, как 
раз ваша работа.

– Сотрудников благодарят па�
циенты?
– Да, но редко. Хотелось бы, 

чтобы чаще говорили спасибо, и 
не тогда, когда бригада, оказав по�
мощь, уезжает на следующий вы�
зов, а, например, официально, 
чтобы о вашей благодарности уз�
нало как можно больше людей. 
Это будет очень приятно сотруд�
никам скорой помощи, они будут 
видеть: их труд оценивается, он 
важен и нужен жителям.

– Как это можно сделать?
– Можно позвонить нашему дис�

петчеру, он зафиксирует обраще�
ние и благодарность. Можно через 
сайт Московской областной стан�
ции скорой медицинской помощи, 
там есть плашка «Обратная связь». 
Можно через портал «Добродел». 
Мы будем рады добрым и справед�
ливым словам в наш адрес.

– Что пожелаете нашим чита�
телям?
– Беречь себя и не болеть. Пом�

нить о профи лактике заболе �
ваний, делать прививки, вести 
здоровый образ жизни. А если 
все�таки потребуется наша по�
мощь, звоните 112. И мы поможем.

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ

Не бойтесь говорить спасибо
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Для медиков Дмитровской 
больницы доступен 
ряд мер социальной 
поддержки. 

Одна из них – компенсация 
аренды жилья. Данная мера была 
введена с января 2022 года по ини�
циативе губернатора Московской 
области Андрея Воробьева. Размер 
ежемесячной выплаты составля�
ет: 20 000 рублей для одного ме�
дработника и 30 000 рублей для 
супружеских пар медиков. Вы�
платой могут воспользоваться как 
уже работающие, так и только что 
трудоустроившиеся представите�
ли 35 специальностей, в том чис�

ле фельдшеры, рентгенолаборан�
ты и медсестры. 

Аналогичная мера поддерж�
ки была введена в Дмитровском 
округе. Она помогает медикам, 
которые не подходят под усло�
вия выплаты компенсации по по�
становлению губернатора, тоже 
получить выплату. В 2024 году 
компенсацией аренды жилья из 
бюджета округа воспользовались 
32 сотрудника Дмитровской боль�
ницы.

– Компенсация аренды жилья  – 
одна из самых востребованных 
мер социальной поддержки мед�
работников у нас в больнице. За 
время ее действия ей воспользо�
вались 233 медработника, из них 

201 медработник воспользовался 
губернаторской мерой поддерж�
ки. Данная мера доступна как для 
новых, так и для действующих со�
трудников больницы. Она помога�
ет привлекать новых сотрудников 
из других регионов и сохранять 
старых, – рассказала начальник 
отдела кадров больницы Елена 
Лысковец.

Для того чтобы получить гу�
бернаторскую выплату, нужно 
соответствовать ряду критери�
ев: работать на полную ставку в 
Дмитровской больнице, у заяви�
теля и его детей не должно быть 
собственного жилья в Подмоско�
вье, у заявителя не должно быть 
в пользовании помещений ком�
мерческого, социального и специ�
ализированного найма, а также 
аналогичной компенсации от ад�
министрации городского округа.

Подать заявку на получение 
ком пе нс а ц и и ар е н д ы ж и л ь я 
можно через портал госуслуг Мо�
сковской области. Заявка рассма�
тривается в течение 10 рабочих 
дней.

Алексей всегда твердо 
знал – будет водителем. 
Нравилась с детства 
автотехника, поэтому 
после учебы в техникуме 
устроился работать 
водителем общественного 
транспорта и два 
десятилетия возил людей. 
Основным маршрутом был 
41-й, до Автополигона 
и обратно.

Но однажды принял решение 
поменять место работы. 

– Не знаю, может, немного устал 
от однообразия прежней работы? 
Маршруты же наизусть уже зна�
ешь, многих пассажиров – тоже, 
они тебе как родные уже. Словом, 
пять лет назад, в 2019�м, я пришел 
работать на скорую помощь, – рас�
сказывает Алексей Леонидович.

Отбор водителей на скорую 
строгий: должны быть открыты 
три категории – А, В и С, профес�
сиональный водительский стаж – 
не менее трех лет, безаварийность 
на прежней работе…

Говорит, что втянулся в ритм 
скорой службы быстро и понял, 
что нашел свое настоящее призва�
ние – не просто водитель, а имен�
но водитель скорой помощи!

– Ответственность на тебе ле�
жит немаленькая: надо же макси�
мально быстро доставить бригаду 
на вызов, а потом, если пациента 
везем, то и до больницы быстро, – 
делится Алексей Вороньков.

А на дороге может быть проб�
ка  – и надо лавировать между 
машинами. А во дворах все за�
ставлено машинами, и к нужно�
му подъезду подъехать надо, так�
же лавируя между авто. А может 
и дорога быть нечищеной, или 
раскисшей на весенней распути�
це, или не обработана – и машина 
скорой просто не может въехать в 
горку по обледенелой дороге…

– Быва ло, что и вытаскива�
ли меня МЧСники, и трактор из 
деревни приходил на помощь – 
все�таки взаимовыручка у наших 
людей есть, и все стараются по�
мочь скорой помощи, если что�то 
случается на дороге, – отмечает 
Алексей Леонидович. И говорит, 
что в целом на дорогах машину 
скорой всегда стараются пропу�

стить, уважают, особенно после 
ковидной истории.

А в пандемию Алексей вместе с 
фельдшером Натальей Горбачевой 
стали фактически первой брига�
дой, которая стала выезжать на 
ковидные вызовы. За сутки могли 
намотать по 400 километров: вы�
зовы, а потом больного надо было 
доставлять в ковидное отделение, 
где еще оставались свободные ме�
ста. А это мог быть и Серпухов, и 
Москва, и Кашира…

Два года назад Алексей Воронь�
ков откликнулся на предложение 
руководства поучаствовать в кон�
курсе профмастерства среди во�
дителей Московской областной 
станции скорой медицинской по�

мощи. И тогда занял третье ме�
сто. В прошлом году он также стал 
третьим. И…

– Меня задело! Я решил: еду в 
этом году и привожу только пер�
вое место. И мне удалось! – смеет�
ся Алексей Леонидович.

При этом отмечает, что каж�
дый год условия конкурса уже�
сточались. Например, при фигур�
ном вождении машины скорой 
помощи при парковке в бокс раз�
мер бокса в длину превышал ма�
шину всего на 15 см, а по бокам 
было по 5 см от зеркал. Но Алек�
сей успешно справился со всеми 
заданиями, а на тесты по ПДД – 
20 вопросов – потратил ровно 60 
секунд!

В качестве поощрения Алексей 
получит премию.

Участвовать в конкурсах проф�
мастерства больше не планирует. 

– Буду помогать другим води�
телям, чтобы наша подстанция 
каждый год брала только при�
зовые места, – говорит Алексей 
Вороньков, л у чший водите ль 
скорой помощи в Московской 
области.

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ

Профессионал своего дела
Водитель Дмитровской подстанции Московской 
областной станции скорой медицинской помощи 
Алексей Вороньков стал победителем в конкурсе 
профессионального мастерства

– Наши водители скорой 
уже второй год подряд 
становятся лучшими 
в этом конкурсе. Это 
подтверждает их высокий 
профессионализм и 
преданность своему делу. 
Мы гордимся нашими 
замечательными 
специалистами, 
которые ежедневно 
сталкиваются с вызовами 
и ответственностью 
за жизни и здоровье 
пациентов. Поздравляем 
с заслуженными наградами 
и желаем дальнейших 
успехов 
в их профессиональной 
деятельности!

ОКСАНА КОТОВА, 
заместитель главы 

Дмитровского 
городского округа

Медицинский персонал получает 
компенсацию
Более 200 медработников Дмитровской больницы 
воспользовались программой компенсации аренды жилья

201 
МЕДРАБОТНИК 

воспользовался губернаторской 
мерой поддержки
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В Центре детского 
творчества «Радуга» 
прошел турнир по 
шахматам. Он стал 
одним из этапов 62-й 
спартакиады школьников.

Наверное, есть те, кто дума�
ет, что шахматы стали не так по�
пулярны, как раньше, и что сей�
час молодежь ими не увлечена. Но 
шахматный турнир среди школь�
ников доказа л обратное: этот 
интеллектуальный вид спорта 
по�прежнему любим и уважаем 
школьниками разного возраста.

– Турнир проводится ежегодно 
в рамках школьной спартакиады, 
и число участников не уменьша�
ется, – сказала начальник отдела 
воспитательной работы, специ�
ального и дополнительного обра�
зования управления образования 
администрации Дмитровского го�
родского округа Галина Карасева.

Галина Витальевна пояснила, 
что в школе дети учатся играть в 
шахматы в кружках (секциях) в 
рамках дополнительного образова�
ния, внеурочных занятий, и по это�
му виду спорта каждая школа без 
затруднений выставляет команду.

По условиям спартакиады в шах�
матном турнире в команде от ка�
ждой школы должно было быть че�
тыре участника: три мальчика и 
девочка. По возрасту команды были 

разными, так, второклассники за�
щищали честь родного образова�
тельного учреждения наравне с ре�
бятами среднего и старшего звена.

– Турнир проводится в формате 
быстрых шахмат: на игру паре да�
ется десять минут, за которые она 
должна закончить партию. Ко�
манда�победитель определяется 
по числу набранных очков, и ей, 
и призерам вручаются дипломы 
и медали, – рассказал главный су�
дья турнира Оганес Саакян.

Одним из первых победой за�
вершил игру Максим Русаков, уче�
ник 5�го «А» синьковской школы 
№ 1. Он рассказал, что в шахматы 
его научил играть дедушка: 

– Я еще в школу не ходил, а 
уже стал играть в шахматы. Знае�
те, это очень увлекательная игра. 
Она дисциплинирует, учит ду�
мать, просчитывать варианты дей�
ствий, тренирует память, логику. 
И еще помогает хорошо учиться. – 
Максим уверен, что с шахматами 
он будет дружить всегда.

Не все ребята в тот день смогли 
добиться тех результатов, о кото�
рых мечтали, но это их не сломило. 

– Я не расстроился, потому что 
сразиться на шахматной доске 
мне пришлось с очень сильны�
ми соперниками. Буду занимать�
ся шахматами и дальше и стану 
чемпионом обязательно!  – поде�
лился один из участников тур�
нира.

В последний день 
октября в Ледовом 
дворце Дмитрова 
мастер-класс для юных 
голкиперов провел 
Владислав Третьяк  – 
заслуженный мастер 
спорта СССР, президент 
Федерации хоккея России, 
заслуженный работник 
физической культуры 
Российской Федерации, 
заслуженный тренер 
России.

С 2009 года на базе спортивно�
го комплекса «Дмитров» проводят�

ся учебно�тренировочные сборы 
«Школа вратарей Владислава Тре�
тьяка». 

В этом году на них приехали 
36 юных вратарей из разных горо�
дов России, и именно для них ле�
генда мирового спорта провел ма�
стер�класс.

Заместитель главы Дмитров�
ского городского округа Оксана 
Котова встретилась с именитым 
хоккеистом. Она поинтересова�
лась, как организованы сборы, 
расспросила о системе подготов�
ки и воспитания голкиперов в 
хоккее и вспомнила, с каким на�
пряжением и эмоциями смотре�
ли в советское время по телеви�
зору трансляции игр с участием 

легендарной команды СССР по 
хоккею. И как страна пережива�
ла за всех игроков, в том числе и 
за «номер 20» – вратаря Владисла�
ва Третьяка.

Владислав Третьяк родился и 
провел детство в Орудьево, где 
жила его бабушка.

– Я очень хорошо помню, как 
папа привозил нас к бабушке, а 
потом и я сам приезжал в гости, – 
сказал легендарный голкипер Ок�
сане Александровне. – Знаете, мне 
Дмитров в последнее время очень 
нравится, он преобразился, помо�
лодел и похорошел. И я каждый 
раз рад бывать на родной земле. 
Прекрасно, что уже пятнадцать 
лет учебно�тренировочные сбо�

ры «Школы вратарей» проводятся 
в Ледовом дворце Дмитрова. 

Владислав Александрович пода�
рил Оксане Котовой юбилейный 
фотоальбом «75 лет отечественно�
му хоккею».

Генеральный директор СК «Дми�
тров» Иван Стерлигов показал Тре�
тьяку старый альбом, который с 
конца 60�х годов прошлого века де�
лал дядя Ивана. На пожелтевших 
от времени страницах – от руки 
написанные турнирные таблицы, 
перечень призовых мест сборной 
СССР по хоккею, вырезки из газет 
и журналов с интервью Харламова, 
Мальцева, Третьяка, тренера Тихо�
нова, статьями про сборную.

– Ого, вот это раритет! А ведь в то 
время многие любители разных ви�
дов спорта создавали такие альбо�
мы! – Владислав Александрович с 
улыбкой листал его страницы, а по�
том оставил автограф на обложке.

Мастер�класс для юных врата�
рей проходил на ледовом поле. 
Юноши и девушки, затаив дыха�
ние, ловили каждое слово знаме�

нитого голкипера, который рас�
сказывал о том, как доставались 
победы, как выстраивались тре�
нировки в сборной СССР и как они 
будут проходить на учебно�трени�
ровочных сборах «Школы врата�
рей Владислава Третьяка».

После традиционного для сбо�
ров группового фотографирова�
ния Владислав Александрович 
почти два часа вел мастер�класс, 
на котором отрабатывались раз�
ные хоккейные элементы.

– Имя Владислава Третьяка, 
знаменитого вратаря легендар�
ной сборной СССР, вписано зо�
лотыми буквами в историю ми�
рового спорта. Дмитровчане 
гордятся своим великим земля�
ком. Мы всегда рады приветство�
вать прославленного спортсме�
на на его родине. Всем ученикам 
Третьяка я желаю успехов, новых 
достижений и спортивных по�
бед. Пусть эти сборы станут важ�
ным шагом на пути к вершинам 
спортивного мастерства! – сказа�
ла Оксана Котова.

СПОРТ

В Дмитрове юные шахматисты 
приняли участие в спартакиаде 
школьников

Легендарный вратарь 
поделился секретами 
мастерства
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В Дмитровском 
городском округе 
реализуется патри-
отический проект 
«Парта Героя». 
Цель проекта – 
в доступной форме 
рассказать школь-
никам о земляках, 
совершивших 
доблестный посту-
пок, проявивших 
личное мужество и 
готовность к само-
пожертвованию. 
Так, в дмитровской 
школе № 1 откры-
ли «Парту Героя» 
в честь Калерии 
Никольской.

Калерия Васильевна 
Никольская (Лира, как 
звали ее родные и дру�
зья) родилась 9 сентября 
1921 г. в Дмитрове, учи�
лась в дмитровской сред�
ней школе № 1, здесь 
вступила в пионеры, ста�

ла комсомолкой, вела 
бо л ьш у ю общес т ве н �
ную работу. С началом 
Ве л и кой О т ечес т вен �
ной войны поступила в 
спецшколу, которая го�
товила подрывников�де�
сантников, окончив ее, 
сама была инструкто �
ром, неоднократно хо�
дила на задания в тыл 
врага. Воевала в парти�
занском отряде Сидора 
Ковпака. Участвовала во 
всех боях соединения, 

где была единственной 
женщиной�подрывни�
ком. В июле 1943 г. во 
время выполнения важ�
ного задания Лира была 
смертельно ранена. 7 ав�
густа 1944 г. награждена 
орденом Отечественной 
войны I степени посмер�
тно.

В торжественном ме�
роприятии по слу чаю 
открытия «Парты Героя» 
приняли участие пред�
ставитель дмитровского 

отделения «Боевое брат�
ство» Александр Тимо�
феев, а также педагоги, 
члены юнармейского от�
ряда «Ратибор» и учени�
ки 6�го «А» класса. 

– Уважительное отно�
шение к истории Оте�
чества, герои ческом у 
прошлому, память о со�
отечест венника х, от �
давших жизнь во имя 
мирного будущего стра�
ны,  – основа пат рио �
тического воспитания 
молодежи. Калерия Ни�
кольская – герой для мно�
гих поколений, в Дми�
трове в ее честь названа 
улица. Вот и сегодня в 
школе № 1 открыта «Пар�
та Героя» в ее честь, – про�
комментировала замести�
тель главы Дмитровского 
городского округа Ирина 
Костышина.

Честь первыми сесть 
за ученическую парту 
выдалась лучшим уче�
никам 6 �го «А» – Иго �
рю Воробкало и Милане 
Мордвовой.

– Жители нашего округа всегда 
были полны доброты и сострадания. 
С самого начала спецоперации они со�

бирают помощь и стараются выпол�
нить все просьбы наших земляков�во�
инов СВО и жителей освобожденных 

территорий. Поддержка очень важна. 
Каждая посылка – это шаг к победе! – 
сказала заместитель главы Дмитровско�
го городского округа Оксана Котова.

Александра Нечай рассказала, что 
уда лось собрать детскую одеж ду и 
обувь, игрушки, а также рюкзаки со 
школьными принадлежностями. К сбо�
ру присоединились учителя, учащие�
ся и родители Орудьевской школы, а 
новую одежду привезли предпринима�
тельницы Елена Белова и Наталья Егор�
кина. 

– Мы не должны забывать о тех, кто 
нуждается в нашей помощи, особенно о 
детях. Каждому ребенку важно чувство�
вать себя защищенным и любимым, – 
сказала Александра Нечай.

Депутат обратилась в местную обще�
ственную приемную партии «Единая 
Россия» за помощью с  упаковкой и за�
грузкой собранного. На ее призыв от�
кликнулась руководитель «Молодой 
Гвардии» Дмитровского округа Алина 
Марченкова.

– Мы гордимся, что в нашем округе 
живут неравнодушные люди, которые 
не остаются в стороне от чужих про�
блем. Я была очень рада внести свой 
небольшой вклад в это благородное 
дело,  – отметила Алина Марченкова.

Если вы хотите помочь, можете об�
ратиться в местную общественную 
приемную партии «Единая Россия» 
по будням с 9:00 до 18:00 по адресу: 
г. Дмитров, ул. Лиры Никольской, 
д. 4, телефон: 8 (495) 993�92�72.

СВОИХ НЕ БРОСАЕМ

По вопросам службы 
по контракту можно 
обратиться в военный 
комиссариат Дмитровского 
городского округа, 
городского округа Дубна 
и Талдомского городского 
округа Московской области, 
который находится 
по адресу: Дмитров, 
ул. Чекистская, 2.

Каждая посылка – это шаг 
к победе!
Из Дмитрова отправлена помощь детскому интернату Луганской 
Народной Республики

Депутат Совета депутатов Дмитровского городского округа 
Александра Нечай получила запрос из детского интерната 
Луганской Народной Республики о том, что его воспитанники 
нуждаются в одежде и школьных принадлежностях, и вместе 
с волонтером Кристиной Веселковой и неравнодушными 
жителями округа организовала сбор необходимых вещей.

Подвиг предков в сердцах 
поколений
«Парту Героя» имени Калерии Никольской открыли 
в дмитровской школе № 1

ДМИТРОВСКИЕ ШКОЛЫ ПРОДОЛЖАЮТ 
ОКАЗЫВАТЬ ПОДДЕРЖКУ ЗЕМЛЯКАМ-
ВОИНАМ СВО

Учителя, воспитатели, 
сотрудники синьковской 
школы № 1 Дмитровского 
городского округа 
передали бойцам СВО 
медицинские препараты.

Многие жители нашей стра�
ны сегодня участвуют в сборе 
гуманитарной помощи, вно�
ся посильный вклад в общее 
дело. Не остались в стороне 
и учителя, воспитатели и со�
трудники синьковской шко�
лы № 1.

В начале октября они реши�
ли помочь военнослужащим, 
закупив на сумму своего днев�
ного заработка необходимые 
медицинские препараты. Каж�
дый сотрудник принял участие 
в этом благом деле.

В ходе мероприятия были 
приобретены различные ме�
дикаменты: в их числе ами�
нокапроновая, транексамовая 
кислоты, жгуты типа «Альфа», 
ножницы тактические изогну�
тые, иглы декомпрессионные, 
аппараты для анализа крови и 
мочи и многие другие.

– Наша главная задача – под�
держивать бойцов. Наши учи�
теля подают замечательный 
пример в этом. В коллективе 
учреждения была проведена 
успешная акция в поддержку 
участников специальной воен�
ной операции. Как и все рос�
сияне, мы стремимся оказать 
помощь и поддержку нашим 
защитникам, – прокомменти�
ровала заместитель главы Дми�
тровского городского округа 
Ирина Костышина.
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КОРОТКО О РАЗНОМ

В городе Яхроме на улице Левобережье, д. 9, замени�
ли сломанные качели на детской площадке. Это было 
сделано по просьбе жителей, которые обратились к за�
местителю главы Дмитровского городского округа Ок�
сане Котовой. Обращение было выполнено в кратчай�
шие сроки, Оксана Александровна выехала на место, 
чтобы лично оценить выполненные работы и пооб�
щаться с жителями. Жители выразили благодарность 
за оперативное решение их вопроса.

В поселке Новосиньково МУ «Синьковское благоу�
стройство» оказало помощь детскому саду «Колосок», ко�
торый является дошкольным отделением синьковской 
средней школы № 2. Сотрудники детского сада обрати�
лись к коммунальщикам с просьбой удалить аварийное 
дерево на территории детской площадки. Специалисты 
оперативно приступили к работе. Они аккуратно удали�
ли опасное дерево и вывезли порубочные остатки. Ведь 
безопасность и здоровье детей – прежде всего! 

В деревне Карпово заместитель директора МУ «Синь�
ковское благоустройство» Светлана Ролдугина провела 
встречу с жителями. Собравшиеся обсудили установку 
дополнительных фонарей уличного освещения, строи�
тельство линии уличного освещения на новых улицах, 
перенос контейнерной площадки, строительство дет�
ской и спортивной площадок, установку доски объявле�
ний, удаление аварийных деревьев и многие другие во�
просы. Все замечания жителей приняты в работу.

В городе Яхроме около жилого дома 21 по ул. Больше�
вистской сотрудники МКУ «Центр благоустройства Ко�
стинское» в рамках муниципального контракта капи�
тально отремонтировали лестницу. Прежняя лестница 
находилась в аварийном состоянии, и жители попроси�
ли ее заменить. Рабочие полностью демонтировали ста�
рую лестницу, заменили бетонное основание и покраси�
ли перильные ограждения. Новая лестница – удобная и 
безопасная. Жители уже оценили ее по достоинству.

Экскурсии, мастер-классы 
и чайная церемония: 
как прошла всероссийская акция 
«Ночь искусств» 

Территорию у памятника погибшим воинам 
привели в порядок
В преддверии Дня народного 
единства, а также в рамках 
подготовки к 80-летию 
Великой Победы состоялся 
субботник на территории, 
прилегающей к братскому 
захоронению в селе 
Ивановское. 

В этом мемориальном месте захо�
ронены останки участников оборо�
ны Москвы – погибших и умерших 
от ран воинов 29�й стрелковой бри�
гады и 2�го инженерного батальона 
1�й ударной армии. 

Инициатива проведения суббот�
ника принадлежит священнику Ро�
гачевского благочиния Ва лерию 
Клюсову, родовые корни которо�
го находятся в селе Ивановском. Си�
лами сотрудников Службы благоу�
стройства «Рогачево», предприятия 
«Спецмелиоводхоз», местных жите�
лей, при участии группы учащихся 

Рогачевской школы и синьковской 
школы № 1 на территории опилены 
аварийные деревья, удалены надлом�
ленные ветви, вырублена ненужная 
поросль кустарников. Также приве�
дена в порядок территория захороне�
ния времен польско�литовской ин�
тервенции, расположенного рядом. 

По завершении работ отец Вале�
рий отслужил заупокойную литию 
обо всех положивших души свои 

ради Победы, невинно убиенных и 
замученных и призвал всех молиться 
за наших воинов, находящихся сей�
час на СВО и воюющих против неофа�
шистов. 

В результате общих усилий ос�
новная территория была приведе�
на в порядок, но работы еще будут 
продолжаться. В планах расчистить 
всю территорию старого парка в селе 
Ивановское.

В Дмитровском городском 
округе прошли мероприятия, 
организованные 
в учреждениях культуры 
в рамках всероссийской акции 
«Ночь искусств». В этом году 
она проходила под девизом 
«Россия объединяет».

Для жителей и гостей округа со�
трудники у чреждений культуры 
подготовили обширную и увлека�
тельную программу: мастер�классы, 
интерактивные программы, экскур�
сии, яркие концертные выступле�
ния и многое другое. 

Каждый участник «Ночи искусств» 
нашел себе занятие по душе.

В центральной библиотеке в Дми�
трове старт «Ночи искусств» дал боль�
шой концерт «А мы песни пели». 
В нем выступали ученики вокаль�
но�хорового отделения Дмитровской 
школы искусств и ансамбля «Ягод�
ки»  – воспитанники Юлии Масловой.

Первый этаж библиотеки превра�
тился в большой арт�холл, где мож�
но было познакомиться с мастери�
цами из творческого пространства 
«Шатер», приобрести понравившиеся 
игрушки, сувениры, милые вещицы 
для украшения дома, а также стать 
участником мастер�классов.

На площадке «Чай с историей» для 
всех желающих заваривался колы�
ванский чай – национальный напи�
ток из иван�чая. И пока дегустиро�
вался напиток, можно было узнать 
об истории чаепития на Руси.

Мастер�классы были организо�
ваны и на других этажах библио�
теки. Можно было поучиться кал�
лиграфии, сделать фоторамку или 
шоппер, подкову на счастье, значок, 
расписать настоящий ларец или ма�
трешку или узнать, как реставриро�
вать домашнюю мягкую мебель.

Помимо творческих занятий со�
трудники библиотеки проводили 
игротеки для детей и взрослых, а 
также семейные викторины.

Для любителей русских народных 
сказок в читальном зале был органи�
зован киносеанс.

Не менее насыщенной была про�
грамма и в музее�заповеднике «Дми�
тровский кремль».

По залам музейно�выставочного 
комплекса можно было прогуляться 
как самостоятельно, так и в рамках ко�
стюмированной экскурсии «История, 
быт и художественная жизнь края».

В фойе второго этажа развернули 
свои площадки мастер�классы. Вы�
пускницы Дмитровской художествен�
ной школы вместе с преподавателем 

Александрой Никифоровой дарили 
перформанс «Как создается шедевр»: 
рисовали портреты всем желающим.

Здесь же можно было слепить из 
глины скульптуру или сделать своими 
руками игрушку из дерева, научиться 
делать цветочную композицию или по�
слушать лекцию о поэзии хайку.

Театр �студия «Колесо» показал 
спектакль «Робин Гуд». А участни�
ки клуба исторической реконструк�
ции «Дмитровский полк» провели 
интерактивную программу «Ратный 
путь». На ней можно было узнать об 
эпохе Александра Невского и вои�
нах его войска. Разные виды оружия 
и его назначение, чем отличается ла�
меллярный доспех от кольчуги – об 
этом рассказывали реконструкторы. 
И все доспехи, оружие можно было в 
буквальном смысле слова пощупать и 
даже примерить.

– Насыщенно и интересно про�
шла всероссийская акция «Ночь 
искусств» в Дмитровском город�
ском округе. Она позволила жи�
телям окунуться в мир искусства 
и насладиться различными ме�
роприятиями. Мы рады, что каж�
дый смог открыть для себя новые 
творческие горизонты, – отметила 
заместитель главы Дмитровского го�
родского округа Оксана Котова. 


